



### 平成31年 松井地区新年祝賀会が開催されました



参加者全員で記念写真

1月8日（火）、松井地区新年祝賀会実行委員会主催、松井まちづくり協議会共催により、松井地区新年祝賀会が松井まちづくりセンター公民館ホールで開催されました。

祝賀会は、藤本正人市長をはじめ、地元選出の県議会・市議会議員、松井地区で活動する自治会・町内会などのコミュニティ関係団体、民生委員・児童委員をはじめとする地域福祉関係団体、防災・防犯・消防等の安心安全関係団体、学校・PTA等の教育関係団体、地域公民館関係団体の役員など206名の出席を得て盛大に行われました。

主催者を代表し、安田敏男実行委員長から、自身が恒例としている書き初めを披露しながら、『亥猪福安』良い亥年で福祉充実や幸福が訪れ、安心安全を願い、本年も頑張ってい

きましょう」との挨拶がありました。

また、来賓として参加された藤本正人市長、西山淳次・水村篤弘・岡田静佳の各県議会議員、荒川広・越阪部征衛・中村太・吉村健一の各市議会議員からそれぞれ新年の挨拶をいただきました。

所沢市体育協会・斎藤博会長の乾杯の発声により、賀詞や情報の交換が始まり、酒食を交えて歓談しながら、今年1年の始まりを祝いました。

「新年祝賀会」は「夏季交流懇談会」などとともに、大勢の人たちが一堂に会して様々な情報や意見を交換し合う貴重な機会です。年々祝賀会に参加される人たちも増え、交流の輪が更に大きくなり、松井地区の絆も一層強くなっていくように感じられたひと時でした。



『亥猪福安』安田実行委員長挨拶



藤本市長挨拶



所沢市体育協会・斎藤会長乾杯の発声



会場風景